

INDRA Y SAES FIRMAN UN ACUERDO DE COLABORACIÓN EN PROTECCIÓN DE INFRAESTRUCTURAS, SISTEMAS ACÚSTICOS Y SIMULACIÓN

- **Ambas compañías estrechan lazos en un momento en el que la protección de puertos, rutas marítimas e infraestructuras de energía y comunicaciones marítimas no deja de crecer**
- **Apuestan por el desarrollo de tecnologías de vanguardia para responder a los objetivos fijados por la Armada en su Visión 2050 y competir globalmente con soluciones punteras**

Madrid, 13 de mayo de 2025.– Indra y SAES han firmado este martes en Feindef, la feria internacional de defensa que se celebra esta semana en Madrid, un memorando de entendimiento para colaborar en las áreas de protección de infraestructuras, sistemas acústicos y simulación.

El presidente ejecutivo de Indra Group, Ángel Escribano, el presidente de SAES, Javier Mármol, y César Solano, director general de SAES, han firmado el acuerdo en un acto que tuvo lugar en el stand de Indra durante la feria.

Ángel Escribano afirmó que “Indra apuesta por potenciar la colaboración y el trabajo conjunto de la industria española para desarrollar soluciones de vanguardia que aseguren la soberanía y autonomía estratégica de nuestras Fuerzas Armadas y aliados y nos permitan competir al más alto nivel en todo el mundo”.

Por su parte, Javier Mármol señaló que “SAES es una empresa altamente especializada en acústica submarina y multi-influencia que suministra sistemas avanzados para la Armada y que apuesta por la colaboración como clave de una innovación abierta, más ágil y eficiente”.

Ambas empresas estrechan lazos en un momento en el que la necesidad de asegurar el libre acceso a rutas de navegación, la protección de infraestructuras de comunicaciones y energía en el mar y la seguridad de los puertos no dejan de aumentar. Se preparan además para prestar apoyo a la Armada en el cumplimiento de sus Visión 2050, que fija como uno de sus ejes el de mantener la flota a la vanguardia tecnológica para adaptarse a un entorno global cada vez más complejo y volátil.

Indra trabaja en este sentido en proyectos de I+D europeos clave como SMAUG (Smart Maritime and Underwater Guardian), que combina el uso de inteligencia y algoritmos avanzados con el empleo de diferentes sensores acústicos y drones para reforzar la seguridad de puertos. La compañía ha equipado, por otra parte, los buques más avanzados de la Armada con sistemas de defensa electrónica, radares, sistemas de comunicación que también exporta a todo el mundo y con los que operan las Marinas más avanzadas. En este momento, está potenciando las capacidades de sus soluciones con su plataforma de inteligencia IndraMind y las preparar para operar en teatros de operaciones altamente digitalizados y de combate colaborativo.

Acerca de Indra Group

Indra Group (www.indracompany.com) es un holding empresarial que promueve el progreso tecnológico, del que forman parte Indra, una de las principales compañías globales de defensa, tráfico aéreo y espacio; y Minsait, líder en transformación digital y tecnologías de la información en España y Latinoamérica. Indra Group impulsa un futuro más seguro y conectado a través de soluciones innovadoras, relaciones de confianza y el mejor talento. La sostenibilidad forma parte de su estrategia y de su cultura, para dar respuesta a los retos sociales y ambientales presentes y futuros. A cierre del ejercicio 2024, Indra Group tuvo unos ingresos de 4.843 millones de euros, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.

Contacto de Comunicación

Antonio Tovar
atovar@indra.es
+34 683 667 916

